

# 翔鷹

# アブダビ日本人学校 学校だより

# 令和 3 年度 10 月号

R 3. 9.30 発行

編集:教頭

## 大きな木

あるところに、1本の大きな木と、少年がいました。少年と木はとても仲良しでした。お互いのことが大好きで、少年は大きな木に登り、木が実らせた果実を食べ、疲れたら大きな木の陰で休みました。大きな木はとても幸せそうに、少年に手をさしのべるかのように枝葉を伸ばします。木の幹はいつも、少年を追いかけて左右に動いてくれます。しかし時は流れ、少年は成長していきます。大きな木はひとりぼっちの時を過ごす事が多くなりました。

ある日、成長した少年が久しぶりに戻って来ました。**大きな木も幸せな気 持ちが戻りました。**大きな木に向かって少年は、「もう俺は小さな子どもじ



ゃないんだよ、お金が欲しいんだ」と木に無心しました。大きな木は、「私の果実を売ってお金を得なさい。そして幸せになりなさい」と告げます。少年は大きな木に生った果実をすべて持って行ってしまいました。**それでも木はとても幸せでした。** 

少年が去ると、木はまた寂しい時間を過ごしました。その後も少年はことあるごとに戻ってきては木に無心を続けました。ある時は家がほしい、またある時は船がほしいと。その度に木は枝葉を切らせ、幹を切らせて差し出しました。お礼も言わず去り行く少年を見送りながら。

#### それでも木はとても幸せでした。

やがて老人になってしまった元少年がやって来たとき、切り株だけになった大きな木にはもう何もありません。ごめんなさい、と謝る木に、元少年は、「もう今の俺は何もいらない。ただ、ゆっくり休む場所があればいいんだ。とても疲れた」と言いました。それなら、と大きな木は、切り株だけになった体をしゃんと伸ばして言いました。「私にお座りなさい。切り株は座るのにちょうどいいでしょう」と。元少年は何も言わずそこに座りました。

#### 木は、とてもとても幸せでした。

これは、「The Giving Tree」という Shel Silverstein の絵本を村上春樹さんの翻訳で話題になった「大きな木」という話です。枝葉も幹もすべて無償で与え続けるくだり「but not really…」の原文を村上さんは、「これでは木は幸せになんてなれません。」と訳しています。

私は原作者の意図はわかりません。が、少年が戻るたびごとに「**木はとても幸せでした。**」の一文に、教師としてだけでなく、人の子として、また親として涙が出るほど切ない共感を覚えずに はいられません。

最後に、この学校だよりをお読みいただいている皆さま、特にお母さま方。この「The Giving Tree」の人称代名詞は「She」となっていたことをお伝えし、本文を終了します。

# 10月の生活目標 学習にじっくり取り組もう

#### 【 10月 Octber 】

П	1772	主な行事(授業日数20)
1		王(31]事(][宋[]
	<u>金</u>	
2	土	
3		
4	月	
5	火	
6	水	中間テスト
7	木	中間テスト
8	金	
9	土	
10	В	第2回英語検定
11	月	
12	火	
13	水	
14	木	
15	金	
12	並	
16	土	
	土日	第2回漢字検定
16	土日月	第2回漢字検定 オンライン集会
16 17	土日月	
16 17 18	土日	
16 17 18 19	土日月火	オンライン集会
16 17 18 19 20	土日月火水	オンライン集会 職員会議
16 17 18 19 20 21	土日月火水木	オンライン集会 職員会議
16 17 18 19 20 21 22	土日月火水木金	オンライン集会 職員会議
16 17 18 19 20 21 22 23	土日月火水木金土日月	オンライン集会 職員会議
16 17 18 19 20 21 22 23 24	土日月火水木金土日	オンライン集会 職員会議
16 17 18 19 20 21 22 23 24 25	土日月火水木金土日月	オンライン集会 職員会議
16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26	土日月火水木金土日月火	オンライン集会 職員会議
16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27	土日月火水木金土日月火水	オンライン集会 職員会議
16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27	土日月火水木金土日月火水木	オンライン集会 職員会議



↑ 2 学期も先生方は「みんなの安全安心、コロナ対策が第一!」 とあらゆる場面で注意を促しています。児童の中にも「ろうかの ルール」という掲示物を作ってくれた子もいます。







↑跳び箱の補習(天布張替)をしました。日本の教材教具は簡単には手に入りません。跳び箱の補習キットを取り寄せ、先生方の手作業で補修しました。

9月6日(月) と19日(日) に本校保健室 にて、PCR 検 査を実施しま した。 →







**←実技教科の授業** も対面でできるよ うになりました。

## ←くエミラティ集会>

#### <お知らせ>

10月18日(月) 13時55分~14時40分 日本人学校オンライン集会 ①各学級3分間の学級紹介 ムービーを作成し、オンライ

②コロナの終息を願い、全校 で協力して**千羽鶴を作り、オンライン集会で完成発表会** を行います。

ン集会で発表します。